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実⾏委員会だより 北区⽴滝野川もみじ⼩学校

NO.3 PTA会⻑ 髙橋慎⼀
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≪ 第3回実⾏委員会 9⽉9⽇（⼟）  滝野川もみじ⼩ 会議室にて（⼀部オンライン参加） ≫
１. 校⻑先⽣より      

本⽇は夏休み明けの公開授業ということで、お忙しいところいつもありがとうございます。
本当に地域の方、保護者の方たちのおかげで夏休み中大きな事故とか怪我の知らせを聞かなかったこと、
安心しております。
ただ世間では⻑期休み明けの児童の自殺のニュースを聞くことも多いため、休み明けすぐとその後１週間
程度、先生方にも目を配ってもらいながら児童の様子を注視してきました。そんな心配をよそに、子ども
たちも元気に仲良く過ごしているようです。
現在５年生の間でインフルエンザの流⾏が拡大し驚いたところではありますが、本校だけではなく近隣
⼩学校でも見受けられました。ほかの学年にはあまり拡大した様子はないため、引き続き教育活動を⾏っ
ていきたいと思います。今後とも宜しくお願い致します。

２. PTA会⻑より 

先生方、皆さま、⽇頃から委員会活動にご協力頂きまして本当に感謝しかありません、ありがとうござい
ます。これからまた推薦活動や地域⾏事の北区民祭り等があったり、⾏事もどんどん増えてきます。それに   
伴いまして委員会、本部役員も動くことが増えてきました。今後も活動が増えてくる中、インフルエンザや
コロナ等流⾏り出しているところがありますので、体には十分気をつけて、しっかりお子さんの状況見て頂き
ながら、家庭第⼀で、家庭を守りながらできる範囲での委員会活動、本部役員活動、⼀致団結して頑張ってい
きたいと思っております。宜しくお願い致します。

３. 直近の予定の確認

   9/29  保護者会    10/7 区民祭り（地域委員会によるサポーター活動）
  10/14  公開授業（セーフティ教室）  、わーい！たきもみっこまつり        
  10/28  運動会 

4. わーい！！たきもみっこまつりについて （わーい委員⻑より）

規模：11ブース、飲食ありにて企画・準備をすすめている。
※近⽇、1DAYパスポートを配布予定 

5. 広報委員会より活動報告（広報副委員⻑より）

せせらぎ11号を7⽉20⽇配布。12号制作に向け進⾏中

6. 通学路点検について（地域委員⻑より）  

   通学路点検（保護者へのアンケート、交通指導員のヒアリング）の報告
  ～保護者へのアンケートによる危険な場所把握と要望を共有～

    ・東京バス会社前、セブンイレブン前の横断歩道
        →スピードを出す自動車、自転車が多く危険：信号つけてほしい
     ※ポストコーンを設置状況を学校側で北区に確認
     ・コープの前～３丁目公園近く
        →子どもたちも公園への通⾏が多いため危険：ガードレールをつけてほしい
     ・八幡通り
        →坂道で自転車のスピードが出やすいため衝突事故が心配。
     ・その他ご意見     
        →個別登校は横に広がりがちになる

 ～ 交通指導員ヒアリングによる通学路の現状と要望～

    ・通学路以外を通っていく児童がいる。
       ・・・イーストハイム内、東京バス前の坂、八幡通りの肉屋の裏
    ・四本木神社前の信号が混雑するので、混雑時間帯に学校方面へ⾏く保護者には裏の細い道を通って
     もらったらどうか。
    ・四本木神社の裏の細い道を通学路として追加してはどうか。
       （その先の信号なしの横断歩道を渡る必要があるため、本案は難しいかもしれない）

     実態に即した通学路検討希望の申告：
      東京バス側道路が通学路だが危険なため、肉屋の裏通りを通学路にするか検討希望。
      四本木神社近くの信号待ち部分が狭く混雑する点を挙げて通学路として検討希望を申告
      →共に学校側で検討する。

   ～～保護者へのアンケート結果について～～
      今回任意での登校班アンケートを⾏った。
    回答数：６０数名   /結果・・・個別登校希望が多数だった
     （安全面では集団登校のほうが良いという考えもあるが、
      集団登校から個別登校になったのは保護者のアンケートに基づいた結果の取り組みであることを
       共有。）

7. 副校⻑先⽣より 
 

    後半は⾏事が多く、子どもたちの楽しみも多い反面、保護者の皆さまにはご協力頂くことも多々ござ
    います。引き続き宜しくお願い致します。
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    ★次回実⾏委員会日程は 決まり次第ご連絡致します★

                    よろしくお願いします。
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